

Kindergarten in Ranis am Faschingsdienstag in Narren Hand

Bei den „Burgspatzen“ wird traditionell ein zünftiger Kinderfasching gefeiert und dazu der Raniser Ritterfaschingsverein willkommen geheißen.



Mit einem eigens einstudierten Tanz bedanken sich die kleinen Narren für das Geschenk des Faschingvereins.
Foto: Volker Mach

Ranis. Der Kindergarten „Burgspatzen“ in Ranis war fest in der Hand kleiner, aber auch großer Narren. Denn am Faschingsdienstag wurde hier ein zünftiger Kinderfasching mit allem, was dazu gehört, gefeiert. Im Kostüm machten sich deshalb am Morgen die Mädchen und Jungen auf den Weg in ihren Kindergarten und von ebenfalls verkleideten Erzieherinnen wurden sie hier in Empfang genommen. Nach dem Frühstück ließen Spiele und Musik die Faschingslaune weiter steigen, denn schließlich wollten die kleinen den großen und erfahrenen Narren des Raniser Ritterfaschingsvereins darin nicht nachstehen. Über viele Jahre ist es nämlich zu einer schönen Tradition geworden, dass eine Delegation des örtlichen Faschingsvereins die Kindergartenkinder besucht. Und das ließ sich keines der Kinder entgehen. Im großen Sportraum waren sie alle zusammengekommen, um das Prinzenpaar Yvonne I. und Markus II. sowie Mitglieder des Elferrates, der Funkgarde und anderer Gruppen des Vereins zu empfangen.

Karnevalisten erfreuen mit einem Geschenk

Groß war die Freude bei den Mädchen und Jungen über die fünf großen Gymnastikbälle, die ihnen die Karnevalisten schenkten. Sie eigneten sich gleich super zum Toben und mit einem eigens einstudierten Tanz bedankten sich die Kinder für das tolle Geschenk. Die Darbietung hatte Sandra Sünnwoldt, langjähriges Mitglied im Raniser Ritterfaschingsverein und hier als Tänzerin und Trainerin aktiv gewesen, choreographiert und mit den Kindern geprobt.

Auch gemeinsam tanzten die kleinen und großen Faschingsfreunde und später gab es für die Prinzessinnen, Indianer, Seeräuber und viele andere noch leckere Bowle und schmackhafte Pfannkuchen.

Die Delegation des Raniser Ritterfaschingsvereins stattete anschließend auch der benachbarten Schule einen Besuch ab. Nun hat der Verein seine 44. Saison unter dem Motto „Burg, Saal, Zelt, Halle – 44 Jahre Roons Galle, Galle!“ pünktlich zum Aschermittwoch beendet. Mit insgesamt fünf Veranstaltungen in acht Tagen hat der Verein seine Jubiläumssession gefeiert.

Sandra Hoffmann / 10.02.16 / OTZ